



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	02.02.2009	

Anlass:



Mitteilung der Verwaltung



Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen



Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung



Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

DFB-Projekt "1000 Mini-Spielfelder" Fertigstellung der Kölner Mini-Spielfelder

Im Rahmen des DFB-Projektes „1.000 Mini-Spielfelder“ wurden an den folgenden Kölner Schulen, Mini-Spielfelder vom Deutschen Fußball-Bund errichtet:

- Katholische Grundschule Heßhofstraße in Köln-Vingst
(Fertigstellung und Eröffnung im Dezember 2007)
- Gemeinschaftsgrundschule Merianstraße in Köln-Chorweiler
- Integrative Gesamtschule Holweide in Köln-Holweide

Die Mini-Spielfelder auf den Schulgrundstücken in Köln-Chorweiler und Köln-Holweide wurden im Oktober 2008 fertig gestellt und vom Deutschen Fußball-Bund, vertreten durch den Fußball-Verband Mittelrhein, an die Stadt Köln, vertreten durch das Sportamt und die Gebäudewirtschaft, übergeben.

Bevor die Kölner Mini-Spielfelder für die tägliche Nutzung zur Verfügung stehen, wurden diese im Rahmen einer offiziellen Feier an die jeweiligen Schulen übergeben und eingeweiht.

Die Eröffnungsfeiern fanden an folgenden Terminen statt:

Gemeinschaftsgrundschule Merianstraße Freitag, den 21. November 2008

Neben den Vertretern der Stadt Köln und des Fußball-Verbandes Mittelrhein nahmen auch die Schulleitungen und die kooperierenden Vereine teil.

Die Mini-Spielfelder werden von den Schulen sowohl in den Schulstunden (Sportunterricht), als auch am Nachmittag im OGTS-Bereich genutzt. Die jeweiligen ortsansässigen Sportvereine SSV Vingst in Kalk, SV Fühligen in Chorweiler und SC Holweide in Mülheim sind Kooperationspartner der jeweiligen Schulen. Sie nutzen das Mini-Spielfeld mit ihren Kinder- und Jugendmannschaften insbesondere im Nachmittagsbereich und an den Wochenenden. Die dafür notwendige Vergabe der Nutzungszeiten für das jeweilige Mini-Spielfeld wird von den Bezirks-Sportsachbearbeitern der Bezirke Kalk (Pilotprojekt KGS Heßhofstraße), Chorweiler (GGS Merianstraße) und Mülheim (IGS Holweide) in enger Abstimmung mit den Schulen und den Vereinen geregelt.

Die tägliche Pflege übernehmen die Schulen in Absprache mit dem Sportamt. Hierunter fallen unter anderen Aufgaben, wie das Entfernen von Laub oder Müll. Die grundsätzliche jährliche Pflege und Instandhaltung der Anlagen bzw. fertig gestellten Mini-Spielfelder wird durch das Sportamt gewährleistet.